

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, la famille de

Ruth RUCHET-SCHMID

tient à vous dire combien elle a été sensible à la sympathie témoignée lors du deuil qui l'a frappée. Elle vous remercie de tout cœur.

Un merci tout particulier au Dr Baraschi de Villars et à ses assistantes, au personnel du Service d'oncologie de l'Hôpital de Monthey, à la Fondation Miremont à Leysin ainsi qu'aux personnes d'Huémoz qui ont entouré notre maman pendant sa maladie.

Antagnes et Blonay, mars 2011.